



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>M1403</b>
Prix	<b>950 000 €</b>

Ciboure

Maison à vendre (64500)

Sur la route d'Olhette, dans un écrin de verdure, superbe appartement/maison en duplex avec terrasse et jardin offrant une vue magnifique sur la Rhune. Il comprend un premier niveau d'environ 150 m<sup>2</sup> avec, une entrée, un séjour avec cheminée donnant sur une terrasse exposée Sud, une cuisine dînatoire, cinq chambres et une salle d'eau. À l'étage, une suite parentale d'environ 50 m<sup>2</sup> avec dressing et salle d'eau. Possibilité d'aménager un espace de 100 m<sup>2</sup> à ce même niveau. Un grand garage de 70 m<sup>2</sup> ainsi qu'un jardin d'environ 1.000 m<sup>2</sup> complètent ce bien. Appartement en pleine nature au calme, vue ...

*On the road to Olhette, in a green setting, superb duplex apartment/house with terrace and garden offering a magnificent view of the Rhune. It includes a first level of approximately 150 sq.m. with an entrance, a living room with fireplace opening onto a south-facing terrace, a kitchen, five bedrooms and a bathroom. Upstairs: a master suite of approximately 50 sq.m. with dressing room and bathroom. Possibility of setting up a space of 100 m<sup>2</sup> on this same level. A large garage of 70 m<sup>2</sup> as well as a garden of approximately 1,000 sq.m. complete this property. Apartment surrounded by nature, ...*

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

